



Mot du Révérend Père Hady Mahfouz, Recteur de l'Université Saint-Esprit de Kaslik

Cérémonie de signature d'une convention de collaboration avec le Centre Hospitalier Universitaire Henri Mondor, Université Paris Est Créteil (UPEC)

Le 13 juillet 2014

Fruit d'une fort louable persévérance et aboutissement d'efforts multiples et conjoints, la convention entre le Centre Hospitalier Universitaire Notre-Dame de Secours et le Centre Hospitalier Universitaire Henri Mondor dont la signature nous réunit en cet après-midi se situe dans le sillon d'une convention-mère signée il y a deux ans, en juin 2012, entre l'USEK et l'UPEC.

Cette convention-mère, premier partenariat en son genre de l'UPEC avec une université au Liban, participe d'un parcours d'excellence prôné par l'USEK et couronné, en 2012 toujours, par l'obtention de l'Accréditation Institutionnelle Européenne par l'Agence d'Accréditation et de l'Assurance Qualité, Evalag.

De cette convention-mère entre nos deux institutions universitaires est né un fruit d'échange avant tout humain, au travers de la facilitation de la mobilité des corps professoral et étudiantin depuis 2013 et, par voie de conséquence, au travers d'un échange de savoir et de savoir-faire, aboutissement d'efforts de qualité consentis et mutuels.

Aujourd'hui, force est de reconnaître que le partenariat entre nos deux centres hospitaliers vient d'efforts de coopération et d'une relation avant tout amicale entre le Professeur Hassan Hosseini, Professeur de Neurologie à l'UPEC et praticien au Centre hospitalier Henri Mondor et le Professeur Jean-Claude Lahoud, Doyen de la Faculté de Médecine et des Sciences Médicales de l'USEK.

Je salue de même, vivement, la collaboration entre Mme Martine Orio, Directrice du Centre Hospitalier Universitaire Henri Mondor et le R.P. Miled Tarabay, Directeur General du Centre Hospitalier Universitaire Notre-Dame de Secours, laquelle, notamment proactive, a permis la réalisation de la convention entre nos deux centres hospitaliers. La mutualisation de leurs efforts est preuve de leur souci commun de joindre deux mondes partageant la mission primordiale et suprême de mettre l'homme au centre de tout intérêt. Le CHU NDS est, il conviendrait de le souligner, inscrit dans la grandeur de l'histoire de l'Ordre Libanais Maronite et marque une étape importante de l'histoire de notre institution engagée au service de tout homme, notamment grâce à sa mission d'assister et de soigner les malades.

Dans ce sillage, je voudrais saluer M. le Professeur Luc Huttlinger, Président de l'UPEC, et le remercier d'être présent ici ce soir. J'espère que la collaboration entre nos deux universités s'élargira et se consolidera.

En cette veille du 14 juillet, je m'adresse à tous nos chers amis français, ici présents, pour leur souhaiter une bonne fête nationale.

Je remercie toutes les personnes ici présentes et souhaite à tous les membres de nos centres universitaires une suite d'efforts réunis et de succès qui seront, j'en suis persuadé, la preuve indéniable de nos judicieuses décisions de mutualisation.